

De actualidad

El poder judicial

Los autores del Estatuto no se dejaron nada en el tintero: esta meticulosidad no puede regatearse.

ofrece diferencia alguna en Cataluña respecto de Castilla, siendo quizás la única peculiaridad del primero, la acción emanada de la lesión enorme,

cia exterior. A ocho kilómetros de distancia de Benarés, en Samhit, donde Budha predicó su sermón después de su exaltación,

PANTALLA INDISCRETA

Definitivamente, el martes próximo pronunciará en el Circolo Mercantil su anunciada conferencia el señor Gutiérrez Salmerón sobre el tema «Compraventa de ideales o el mercantilismo de la política».

Y dicen que como en esa disertación el señor Gutiérrez «va a tirar de la manta», andan tras de él muchos prohombres del lar, diciéndole: «Bueno, que yo he sido siempre el mismo ¿eh? Yo, ni compro ni vendo: convicción a secas».

¡Lo que se ve, la tal conferencia va a dar juego...»

W. T. MASON (Prohibida la reproducción)

De «re publica»

I Ilusiones

Tuvieron lugar unas elecciones municipales. El pueblo se pronunció por los candidatos republicano-socialistas; votó las candidaturas de la «conjuración» constituida para dar al traste con un régimen o, mejor dicho, con un monarca al que seis años y pico de gobierno dictatorial habían hecho impopular.

Estos son, en un resumen tan rápido como en este lugar debe hacerse, aunque lo suficientemente comprensivo, las diferencias que ofrece el Derecho foral de Cataluña; y en esas diferencias se basa nada menos que la exigencia de que se cree una organización judicial propia, con su correspondiente Tribunal Supremo.

CONCHA PEÑA (Abogada) (Prohibida la reproducción)

La India, pozo de arcaísmos

II.—Fetichismos Se encuentra muy a menudo al Mono Dios y yo pedí a mi guía una explicación. Era este un hombre que poseía una ligera educación, que se jactaba conmigo de haber leído parte de los libros sagrados del hinduismo, y de no haberse bañado en las aguas del Ganges desde que un turista occidental le había dicho y explicado su contaminación.

sucios, situados en avenidas estrechas y descuidadas, administradas por sacerdotes ignorantes. El famoso Templo de Oro de Benarés, tiene aorado su lomo —a lo que debe su renombre— pero sin brillo por las capas de polvo que lo cubre. En momentos en que me encontraba frente a su entrada, una vaca sagrada salió del templo a la calle, bloqueando el tráfico a causa de la estrechez de la vía pública, hasta que continuó perezosamente su camino a un puesto vecino de hortalizas donde comenzó tranquilamente a morderlas sin que nadie le molestara. Un sacerdote tendió la mano hacia mí y gemió: «Hay trescientos sacerdotes en este templo. Dame una rupia.

La ciudad de los tres mil templos Como son los templos de Benarés son también las chozas de la gran masa de la población de la ciudad. No son otra cosa que cabañas achaparradas, unas de piedra, otras de barro y algunas de paja. Los gallopinos, en el Occidente, están más limpios y son más amplios y espaciosos. Por todos lados se ven ciuturas jugando, los niños completamente desnudos y las niñas con un trapo a la cintura. Los adultos son oficiosos y aharaganean por las calles tanto como pueden. Gran número de ellos, que viven en Benarés y esperan morir allí, carecen hasta de la escasa competencia analítica demostrada por mi guía del río Ganges. Para ellos esta es su última reencarnación y esperan en tal caso. ¿Por qué no tomar la vida con tranquilidad? Esperan librarse de la muerte del círculo vicioso de los renacimientos y eludir las molestias futuras.

Y es que no se puede evitar. Hay cosas que sacan a uno de quicio. Ese señor que hace unos meses quemaba incienso en los peñeros de un periódico local, en la o r de la Dictadura, de la Monarquía y de todas esas



El periódico dice que le agredió porque usted le nombró a sus atepados... No es cierto, la paizta me la dió porque yo cometí la imprudencia de preguntarle si era de Acción Republicana...

BAGATELAS EN SERIO Y EN BROMA

¡No es para menos! Estamos «hasta la coronilla» de observar en la Prensa las titulares: «Barrera entró en la cárcel como preso civil»; «Barrera nombra abogado»; «Barrera declara ante el juez».

la sombra o al abrigo de una nueva situación. Los arribistas que anhelaban congraciarse con la masa descontenta. Los crédulos—¡pobres ilusos!— que esperaban ver convertidas en realidades las promesas hechas prodigamente con imprudente ligereza. Y algún otro movido por impulsos interesados o censurables.

Reflejo del día La uva y las tarifas ferroviarias

He aquí que una de las más premiosas peticiones que los uveros almerienses hicieron en Madrid durante su reciente visita, fue la reducción de las tarifas ferroviarias para que nuestro fruto pudiera introducirse en el mercado nacional. Lo otro, la reapertura de los mercados norteamericanos, necesita una tramitación más lenta y más delicada; y aún viendo bien las cosas, es posible que transcurriera la próxima campaña sin que la uva almeriense pudiera penetrar otra vez en el país del dólar.

MARTI-MAR

Reportaje local

Algo de política Casi podría decirse que esta sección fue creada para comentar «hechos», sucesos, anécdotas, etc., de lo ocurrido a nuestras figuras políticas. Y aunque en ocasiones la hemos aprovechado para algún tema de actualidad o del interés general, es verdad que no se creó para este fin.

Hablado con el gobernador El gobernador civil señor Liarte Lausín dió ayer cuenta a los periodistas de haber recibido una comisión numerosísima de Gérgal para exponerle la grave crisis de trabajo por que atraviesan a la vez que le interesaban como única fórmula para la solución de este angustioso problema la pronta construcción del camino de dicho pueblo a Oula de Castro y pueblos anejos.

Coplas de ocasión ¿Qué méritos tiene usted? —¿Qué méritos tiene usted, mi querido don Trifón, para querer ingresar en el partido de «Acción?»

Para vivir trescientos años por Augusto Martínez Omedilla Escrito expresamente para HERALDO DE ALMERIA Lea este periódico todos los días y en él encontrará extensa información local y telegráfica





